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把握時機

我一直對宣教都有負擔，也上過宣教學的課
和參與短宣，認為自己對宣教有基本的認
識。直到參加了「把握時機」課程後，才發
現自己的視野仍未夠廣闊，這課程再次突破
我對「宣教」的認知。

「宣教」不是一個簡單的事奉，並不能靠宣
教士去完成，而是要有差傳機構、教會、神
學院等多方面共同配合，弟兄姊妹們也可以
透過不同的方式，例如：禱告、接待、動
員、奉獻等，一同為宣教事工努力。不論用
何種方式支持「宣教」，我們都是把「宣
教」視為事奉的一部份。教會有不同的事奉
崗位，包括敬拜、佈道、栽培、團契、門徒
訓練等，而「宣教」通常只是佔極小的部
份，甚至是沒有。

然而，「把握時機」卻教導我們，教會及信
徒們都要轉變對「宣教」的視野——轉化成
為以「大使命為核心」的門徒生命。那甚麼
是以「大使命為核心」的門徒生命？

「宣教」不是教會或信徒事奉的其中一部
份，而是教會及信徒事奉的核心。因為「宣
教」就是基督給我們的大使命：

「所以，你們要去使萬民作我的門徒，奉
父、子、聖靈的名給他們施洗。凡我所吩咐

你們的，都教訓他們遵守，我就常與你們同

在，直到世界的末了。」
（馬太福音二十八19-20）

雖然，整本聖經都沒有出現過「宣教」這個
詞彙，但從舊約至新約都可以看到，神的心
意是揀選祂的兒女將福音傳出去，為的是使
萬國萬民得到救恩，榮耀神。既然我們的生
命建基於聖經的教導，那麼「宣教」就是我
們的核心價值，而敬拜、團契、門徒訓練及
各種服事，都是為了完成這個核心使命。
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當完成「把握時機」的課程後，我更確信信徒
們不是被招聚在教會，而是在教會中被牧養、
被栽培成長，為的是走出去，向人傳揚福音。
而傳福音的對象不是局限於本地人，而是所有
族群，否則福音不能傳遍萬國萬民。當宣教士
花極多時間學習語言及文化，為的是融入當
地，向當地人傳福音。但今日香港卻有不少來
自不同國家的族群，甚至是未聞福音的族群。
他們生活在我們當中，我們有否想過要把福音
傳給他們呢？或者，我們有否想過去關心他
們？認識他們？

不論是向本地人或其他族群傳福音，都不是容
易的事。今日我們能得著福音，就是因為有一
群不畏艱苦、願受逼迫的宣教士，把福音傳出
去。所以，我們都要成為以「大使命為核心」
的門徒，因為這是聖經的教導，神的心意。

在疫情中，我們不能隨意地到世界各地，但不
同的宣教士仍在世界各地盡心事奉主。願身在
香港的信徒們，不只看見本地人的需要，也看
見不同族群的需要。同時，當我們為主事奉
時，要記得「與神同工，與人同行」。

(作者為觀塘浸信會傳道)

「把握時機」宣教生命課程


